

Mühlheimer Nachrichten, Montag, 23. August 2010

Internationale Opernacht ein voller Erfolg!

Auch in diesem Jahr fand die Internationale Opernacht auf dem Festplatz an der Willy-Brandt-Halle statt. Am vergangenen Samstag lauschten bei herrlichem Wetter mehr als 1200 Gäste dem fast dreistündigen Programm mit den Stargästen Gunther Emmerlich und Deborah Sasson. Es war mehr als ein Konzert, dass das Markwaldtheater Mühlheim gemeinsam mit der Agentur Kulturgipfel an diesem Abend unter freiem Himmel boten. Krönender Abschluss war ein mit Musik untermaltes Feuerwerk.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de